**TAEKWONDO ELECTION DU BU-**REAU FÉDÉRAL : DE report en report Page 11

N° 13535 - Jeudi 28 Janvier 2021



### **DIPLOMATIE**

Après le dialogue politique intensifié, refermé mi-décembre, place aux échanges normalisés. Gabon et Union européenne (UE) ont engagé hier des dsicussions dans ce sens, sur la base de l'article 8 de l'accord de Cotonou, cadre général des relations entre l'UE et les pays ACP.

Page 4

### **EDUCATION**

Leur vidéo les mettant en scène, les seins à l'air, n'a pas fini de faire des vagues. Quatre jeunes lycéennes de Djoué Dabany (LDD) sont ainsi en attente de décisions administratives à leur encontre. Et sont auditionnées par les services de protection des mineurs de la PJ.

Page 7

# D-19: LE LYCEE BLAISE PASCAL FI

AU lendemain de la confirmation de huit cas positifs au cororavirus, faisant craindre le développement d'un cluster, le proviseur du lucée Blaise Pascal, Jean-Philippe Genon, a annoncé hier la fermeture temporaire de l'établissement. Si l'origine de ces contaminations n'a pu être clairement déterminée, celles-ci confirment le rebond épidémique, à Libreville en particulier. De quoi inspirer des initiatives - d'ailleurs annoncées -, notamment en matière de tests de dépistage, dans l'ensemble des établissements. **Pages 2 & 3** 



### Pour moi quoi...

Quand un chien mord une personne, ce n'est pas une information. Le contraire par contre l'est. Mais..

Dans ce pays, on est habitués à essuyer une grève pour parfois des choses inutiles. Rappelez-vous, lorsque le gouvernement, pour des raisons de restrictions budgétaires, avait décidé en 2015 de surseoir à la régularisation des situations administratives des agents de l'État, tous les syndicats étaient vent debout. Vous savez, dans ce pays, touche surtout pas à mon dolè. Et on comprend...

Seulement voilà, depuis ces derniers temps, les fonctionnaires ont le sourire large jusqu'aux oreilles. La Fonction publique, dit-on, procède au traitement et la mise à jour des dossiers des agents. À part le Sena qui salue l'initiative, les autres syndicats sont muets. Est-ce à dire que pour eux cela n'a aucune importance? Et dire qu'à l'époque de la suspension de traitement des dossiers, ils vouaient le gouvernement aux gémonies! Bizarre ce silence des espaces infinis... Après tout, la régularisation des situations de milliers d'agents publics aura des incidences financières pour les adhérents. Mais, une lourde charge pour l'État. Et des efforts en vue de l'amélioration des conditions de vie de nos compatriotes. Ça-là, reconnaissez-le au moins. Car, ce sont des milliards qui seront débloqués pour cette opération. Surtout par les temps qui courent. Il faut le faire..

Sauf si les syndicats ont opté pour cette formule choc de l'ex-Petit Papa,

...Makaya

**COVID - 19** 



à base d'alcool ou de l'eau et du savon

## **PORTONS UN MASQUE**

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains



une personne ayant de la fièvre



Saluez sans se serrer la main, éviter les



Nettoyez les objets et les surfaces souillés

ION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratu